



Ilwen. La tierra tiene olor a padre

Patrimonio sonoro y audiovisual

DIRECCIÓN

Francisco Huichaqueo

SINOPSIS

A través de un retrato autorreferencial entre el realizador y su padre, el artista visual Francisco Huichaqueo reflexiona en torno a la naturaleza en la cosmovisión mapuche, como elemento central que la articula, cerrando el círculo entre él y su padre y su padre y la tierra. A partir de esta relación se evoca no solamente a la tranquilidad de la naturaleza, sino también su potencial destructivo y su regir cíclico. (cinetecavirtual.cl)

AÑOS

2013

PAÍS

Chile.

GÉNERO

Experimental

FORMATO

Digital

DURACIÓN

35 min

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana